

# Fachschaftsvertretung Ingenieurwissenschaften

---

## Sitzungsprotokoll

**Datum:** 21.11.2018

**Beginn und Ende:** 18:03-19:30

**Ort:** F-S.R. IV

**Leitung:** Huu Chanh Trinh

**Protokoll:** Nele Tornow

---

Unterschrift

---

Unterschrift

**Anwesend:** *stimmberechtigt*

Johann, Kay; Johann, Tim; Nikolov, Stiv; Schneider, Tim; Stern, Florian; Stölting, Saman; Trinh, Huu Chanh

*nicht-stimmberechtigt*

Fiedler, Ruben; Först, Daniel; Horn, Jakob; Krull, Luc Fynn; Kuntze, Alina; Lange, Alessa; Mackensen, Erik; Maute, Nisse; Proksch, Justus; Rossol, Leif; Töppe, Daniel; Tornow, Nele; Zerbe, Tobias

**Gäste**

Block, Findan; Sindt, Sandra; Professor Wulfinghoff

**Bemerkungen / Besonderheiten:**

Keine

**Nächste Sitzung:**

Datum

Uhrzeit

Ort

05.12.2018

18:00

F-S.R. IV

Seite 1

# Sitzungsthemen

---

<b>TOP</b>	<b>Thema</b>
1	Besuch von Prof. Wulfinghoff
2	Billard Neubespannung
3	FS-Weihnachtsfeier
4	Punschabend
5	TF-Gamble
6	Homepage
7	Treffen mit Servicezentrum
8	Sonstiges

Formalitäten im Protokoll:

**Kursivdruck:** Paraphrase des Gesagten einer Person

Mögliche Abkürzungen im Protokoll:

<b>FS</b>	Fachschaftsvertretung (ohne weitere Spezifizierung ist die Fachschaftsvertretung der Ingenieurwissenschaften gemeint)
<b>FSler</b>	Mitglieder der FS (aus Einfachheit wird nur das maskuline Genus verwendet)
<b>Orga</b>	Organisationsteam
<b>OE</b>	Organisationseinheit
<b>SE</b>	Social Engineering
<b>IngCup</b>	Ingenieurscup
<b>CAU</b>	Christian-Albrechts-Universität
<b>FH</b>	Fachhochschule Kiel
<b>TF</b>	Technische Fakultät der CAU
<b>Ing</b>	Ingenieurwissenschaften
<b>FVK</b>	Fachschaftsvertreterkonvent
<b>ASStA</b>	Allgemeiner Studierendenausschuss (der CAU)
<b>BA</b>	Bachelor
<b>MA</b>	Master
<b>MaWi</b>	Studiengang Materialwissenschaft
<b>WiMaWi</b>	Studiengang Wirtschaftsingenieurwesen Materialwissenschaft
<b>ETIT</b>	Studiengang Elektrotechnik und Informationstechnik
<b>Wilng</b>	Studiengang Wirtschaftsingenieurwesen Elektrotechnik und Informationstechnik
<b>Sem</b>	Semester
<b>SoSe</b>	Sommersemester
<b>WiSe</b>	Wintersemester
<b>OLAT</b>	Learning Management System der CAU (OpenOLAT)

TOP	Sachverhalt	Folgerung
1	<p>Prof. Wulfinghoff wird vorgestellt/stellt sich selbst vor und es werden Rückmeldungen zu seinen Veranstaltungen gegeben, die positiv ausfallen.</p> <p>Wenn jemand seine Bachelor- oder Masterarbeit bei seiner Arbeitsgruppe machen möchte, darf man sich gerne einfach bei ihm melden. Die Themen werden dann voraussichtlich Simulationen, Analysen sowie Aufbereitungen von Mikrostrukturen betreffen.</p> <p>Es wird aktuell noch ein HiWi für das Tippen seiner handschriftlichen Skripte auf Deutsch gesucht.</p> <p>Es wird die Thematik der Altklausuren besprochen. Prof. Wulfinghoff spricht sich positiv für das Sammeln von Altklausuren mit richtigen Lösungswegen aus.</p>	Alle
2	<p>Findan Block stellt den aktuellen Plan, <i>den Billardtisch selbst neu zu bespannen und die Bandengummis auszuwechseln, da es deutlich günstiger als durch einen Experten ist</i>, vor. Zudem sollen weitere Ersatzteile angeschafft werden. Es wird darüber abgestimmt, ihm die Selbstbespannung zu erlauben und einen Zuschuss zu den benötigten ca. 570€ zu gewähren. Ein Teil der Kosten werden durch die Einnahmen von Billard und Kicker (mind. 200€) getragen. Die Anträge werden einstimmig angenommen.</p> <p>Findan Block wird sich um die zeitnahe Umsetzung kümmern. Außerdem möchte er die Frequent-Player-List wieder und eine daraus resultierende Billard-Liga für ein Startgeld von 15-20€ neu einführen.</p>	
3	<p>Am Fr. 14.12.2018 ab 18:00 findet in der Mensa der TF die FS-interne Weihnachtsfeier in Form eines gemütlichen Beisammenseins und der Resteverwertung des Punschabends statt.</p>	2 FSler gehen
4	<p>Kay Johann und Daniel Först stellen die Fortschritte der Orga vor: <i>Die Plakate hängen, die Lose sind fertig, die Geschenke für die Haustechnik werden besorgt. Die Bestellung der Getränke auf Kommission wird fertig gemacht. Es stehen noch die Sicherheitsabsprache mit der Haustechnik sowie die Bescheinigung durch Dr. Paul aus.</i></p> <p><i>Von John's Burger kommt keine Rückmeldung. Es gibt einen Alternativvorschlag „Eventzelt“. Die Gerichte würden zwischen 4,50€ und 5,50€ kosten. Nach veganen Angeboten wird gefragt. Es wird ein Mindestumsatz von 500€ eingefordert, den die FS im Notfall ausgleichen muss.</i> Die FS spricht sich allgemein zuversichtlich dafür aus, dass dieser Mindestumsatz geschafft wird. Es wird vorgeschlagen, dass bereits vor Beginn des Punschabends Essen angeboten wird, sodass auch Mitarbeiter der TF den Umsatz steigern. Zudem sollen die Helfer ein Essen bekommen. Daniel Först wird zudem noch einmal anfragen, ob alle Angebote für den selben Preis angeboten werden können. Eine Doodleliste für die Einteilung der Schichten wird bald rausgeschickt.</p>	

5	<p>Florian Stern: <i>Am Do 24.01.2019 findet der nächste TF-Gamble statt. Beim nächsten mal wird die Finanzierung beantragt. Es besteht die Möglichkeit, angebrochene Getränkeboxen des Punschabends weiter zu verwenden.</i></p>	
6	<p>Erik Mackensen stellt die Pläne für die FS-Homepage vor: <i>Zunächst soll in der nächsten Woche die Startseite aufgeräumt und aktualisiert werden. Allgemein soll alles übersichtlicher und auch ausführlicher die FS-Arbeit betreffend werden. Es müssen einige Links erneuert sowie ein Archiv für lange vergangene Events angelegt werden. Die Pläne beziehen sich auf einen Zeitraum von ca. 6 Monaten.</i>  Huu Chanh Trinh macht die Anmerkung, <i>sich auch auf anderen FS-Seiten umzusehen</i></p>	
7	<p>Huu Chanh Trinh berichtet vom Treffen mit dem Servicezentrum: <i>Die neue FPO für MaWi wird überwiegend erst in 1-2 Semestern Auswirkungen haben. Für den Master MaWi gibt es ein deutlich größeres Angebot an Wahlmodulen. Der Master ETIT wird demnächst auch ein englischsprachiger Master und dementsprechend umbenannt.</i>  <i>Am 22.11.2018 findet die Nachbesprechung der OE statt.</i></p>	1 FSler geht
8	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Huu Chanh Trinh bittet für die nächste Sitzung um einen Bericht von denjenigen, die am 27.11.2018 zur Vollversammlung bezüglich eines SH-weiten Semestertickets gehen.</li> <li>2. Erinnerung, dass am 30.11.2018 ab 15:30 das FS-Grillen stattfindet.</li> <li>3. Wer Zugriff auf die FS-Cloud haben möchte, braucht einen TF-Account und soll diesen an Florian Ziegler senden, damit dieser denjenigen hinzufügen kann.</li> <li>4. Wenn die Pfandspendekiste voll ist, bitte die Flaschen in die grauen Kisten hinter der Bar umpacken, sodass Florian Stern diese wegbringen kann, und nicht in den FS-Raum, zu dem er zur Zeit keinen Zugang hat.</li> <li>5. Es wird ein zusätzliches Plakat gedruckt und am Tag der FS-Sitzung aufgehängt mit dem Hinweis, dass eine FS-Sitzung stattfindet und Interessierte herzlich eingeladen sind. Huu Chanh Trinh kümmert sich darum.</li> </ol>	